

**ANALISIS TERHADAP KEMASAN PROGRAM RADIO
SIARAN DI KOTA BANDUNG DALAM RANGKA
PENGEMBANGAN MATA KULIAH MEDIA AUDIO**

OLEH :

- 1.Asra, M.Ed (Ketua)**
- 2.Drs. Asep Herry Hernawan, M.Pd (Anggota)**
- 3.Laksmi Dewi, M.Pd (Anggota)**
- 4. Hj. Ellina Rienovita, M.T (Anggota)**

**JURUSAN KURIKULUM DAN TEKNOLOGI PENDIDIKAN
FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

2008

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan banyaknya station radio swasta yang ada di Bandung. Station Radio tersebut seyogyanya dapat memberikan sejumlah informasi yang mendidik kepada seluruh masyarakat khususnya di kota Bandung. Sejalan dengan itu Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan terdapat matakuliah Media Audio yang memberikan wawasan pengetahuan dan keterampilan kepada mahasiswa tentang media audio yang dapat digunakan menjadi media dalam menyampaikan materi dalam pembelajaran dan pendidikan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis tentang program siaran radio yang ada di Kota Bandung. Secara khusus lagi untuk mengetahui mengenai kemasan program, sasaran program, jangkauan program, sumber daya manusia, serta proporsi setiap kemasan program siaran radio di Kota Bandung. Secara umum program siaran radio di Kota Bandung cenderung beragam. Masing-masing station radio memiliki karakteristik sesuai dengan sasaran program yang telah ditetapkan. Selain itu jugaststion radio memiliki kewenangan sendiri untuk menentukan pangsa pasarnya. Secara umum station radio menyajikan beragam informasi serta hiburan yang dikemas sedemikian rupa sehingga dapat dinikmati pendengar sambil santai. Namun proporsi antar dan informasi yang memiliki unsur pendidikan belum seimbang. Hal ini dikarenakan station radio swasta lebih memilih program hiburan yang lebih banyak daripada informasi, karena untuk menjangring sejumlah iklan yang masuk untuk keberlangsungan proses produksi station radio.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah bahwa di Kota Bandung mmiliki sejumlah station radio swasta yang memiliki karakteristik sasaran masing-masing dengan kemasan program yang beragam untuk memberikan sajian hiburan dan informasi kepada seluruh masyarakat Kota Bandung dan sekitarnya.